

## オニオン DE レッツクッキング!!

さくら保育園

昨秋に植えた玉ねぎが、今年もたくさん採れました。畑に向かう時から、みんなの表情は笑顔になり、会話も弾みます。「どのくらい大きいと思う?紫玉ねぎもあったよね。」  
力いっぱい引き抜くと、大小さまざまな玉ねぎが、ごっそり。  
寒い土の中で冬を越し、春を迎えて、立派に育ちましたよ。  
数本ずつ束ねて、日陰干し。  
玉ねぎのカーテンができました。クッキングしたり、給食のおかずにも甘くておいしいね。  
みんな大好き、感謝していただきます。



## 花の日訪問しました!

牛津幼稚園 エンジェル保育園

キリスト教の行事に『花の日』があります。きれいに咲く花のように心なごませる子どもたちになりますようにと祈り、今まで元気にすくすくと育つことを感謝する日です。  
園では、子どもたちが家庭より持ち寄った花で花束を作り、日頃よりお世話になっている方々へ届けに行きました。  
年長児は、市役所や小学校、消防署などにでかけました。「いつもお世話になります。とお礼を言って花束を渡します。」  
地域の方々との触れ合いを通して、感謝の気持ちや奉仕の心を学んでほしいと願います。



## 編集後記

今年の梅雨明けは昨年より15日、平年より11日早く夏本番となり、我等編集委員も汗だくでよい紙面作りにがんばっています。

ところで、7月は関東地方では猛暑日が3日連続し、また、山梨県の甲州市では39度以上を観測しました。この夏、日本列島のどこかで40度を超す可能性があると聞いた気象予報士もいました。

この8月はどうな夏になるのやら。災害が発生しないのを祈るのみです。  
市民の皆様、熱中症、落雷等に十分注意されて、この夏をエンジョイしましょう。(光岡)

委員長	西 正博
副委員長	富永 正樹
委員	岸川 弘文
〃	樋渡 邦美
〃	樋渡 利光
〃	光岡 実